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Die Erfolgsgeschichte des Parks der Gärten 

Frau Eberts: Was ist Ihre Botschaft zum Park der Gärten? 
„Für uns ist der Park der Gärten nicht nur als Besucher mit seiner unglaublichen botanischen 
Vielfalt & den kreativ gestalteten Mustergärten eine grüne Schatztruhe. Meisterlich 
empfinden wir natürlich den gärtnerische Ideenreichtum mit ständig wechselnden 
Mustergärten und Pflanzensammlungen. Der Park der Gärten ist eine ganz besondere 
Plattform für unsere Gärtner*innen: Hier können sie zeigen, was Blumen & Pflanzen 
heutzutage ausmachen und wie wichtig sie für die Bevölkerung sind!“ Es war mir und 
unseren Gartenbaubetrieben eine Freude, an der Entstehung der Anlage mitzuwirken. 
 
Wir möchten dem Park der Gärten zur Erfolgsgeschichte – die nächstes Jahr bereits das 20-
jährige Jubiläum feiert- besonders herzlich gratulieren. Es ist uns und dem gesamtem 
Grünen Berufsstand eine Ehre und ein besonderes Anliegen, den Park der Gärten weiterhin 
zu fördern, zu unterstützen und vor allem die Erfolgsgeschichte auch anderen vorzutragen. 
Danke für Ihre geschickte & engagierte Arbeit. Viel Erfolg weiterhin. 
 
Herzliche Grüße von dem "Grünen Berufsstand" im Zusammenschluss der FLN. 


